

Matrik Tindak Lanjut Hasil Evaluasi AKIP

Perangkat daerah : Dinas Perikanan Kabupaten Pematang

No.	Rekomendasi	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Penanggung Jawab	Status/ Progress Penyelesaian
1.	<p>Menyusun Pedoman Pelaksanaan Monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja yang antaranya memuat :</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Tata Cara Pengumpulan Data Kinerja; b. Tata Cara Pengukuran Capaian Kinerja. 	<p>Melakukan pemuktahiran SOP berkaitan dengan hal pengumpulan dan pengukuran capaian kinerja</p>	<p>Dinas Perikanan</p>	<p>Sudah</p>
2.	<p>Pengukuran Capaian Kinerja dijadikan dasar dalam penyesuaian strategi dan kebijakan dalam mencapai kinerja yang efektif dan efisien.</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Capaian Kinerja per Bidang, sesuai dokumen Perjanjian Kinerja yang ditandatangani pejabat eselon III, dengan hasil kerjanya adalah : <ul style="list-style-type: none"> 1) Data capaian Kinerja per bidang, per triwulan yang dirangkum dari hasil kerja individu sesuai bidang tugasnya; 2) Data/perhitungan efisiensi yang dapat dilakukan atas penggunaan sumber daya dalam mencapai kinerja perbidang; b. Capaian Kinerja OPD, sesuai dokumen Perjanjian Kinerja yang ditandatangani Pejabat Eselon II atau pimpinan OPD, dengan hasil kerjanya adalah : <ul style="list-style-type: none"> 1) Laporan Monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja OPD Pertriwulan berdasarkan rencana aksi yang telah disusun sebelumnya; 2) Dokumen Rencana Aksi Capaian Kinerja OPD pertriwulan berikutnya, yang disusun berdasarkan masalah/hambatan dalam upaya capaian kinerja OPD.. 	<p>Melakukan pemeriksaan data capaian kinerja perbidang dan perhitungan efisiensi penggunaan sumberdaya dalam mencapai kinerja perbidang</p> <p>Melakukan pemantauan terhadap laporan monev capaian kinerja pertriwulan dan evaluasi terhadap dokumen rencana aksi beserta masalah/hambatan dalam upaya capaian kinerja</p>	<p>Dinas Perikanan</p>	<p>Sudah</p>
3.	<p>Mempublikasikan Dokumen Perencanaan Kinerja dan Dokumen Laporan Kinerja pada website https://disperik.pematangkab.go.i</p>	<p>Melakukan publikasi dokumen perencanaan kinerja dan laporan kinerja pada website https://disperik.pematangkab.</p>	<p>Dinas Perikanan</p>	<p>Sudah</p>

No.	Rekomendasi	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Penanggung Jawab	Status/ Progress Penyelesaian
	<i>d;</i>	<i>go.id;</i>		
4.	<p>Melakukan Monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja secara berkala dengan menggunakan Pedoman Pelaksanaan Monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja yang menghasilkan :</p> <p>a. Laporan Monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja Triwulan I,II,III dan IV Tahun 2023;</p> <p>b. Rencana Aksi OPD atas evaluasi capaian Kinerja Triwulan I,II,III dan IV Tahun 2023 yang dirangkum dan Rencana Aksi Perbidang;</p> <p>c. Memformalkan Dokumen hasil monitoring dan Evaluasi Capaian Kinerja internal dan Rencana Aksi OPD..</p>	<p>Melakukan pemantauan terhadap laporan monev capaian kinerja pertriwulan dan evaluasi terhadap dokumen rencana aksi perbidang terhadap rencana aksi OPD</p>	Dinas Perikanan	Sudah

Pemalang, 3 Agustus 2023

Plt. Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Pemalang
Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah,

#

WAHADI, SE, MSi.
Pembina Utama Muda
NIP. 19650101 199703 1 008